

Spiel und Spaß mit der JuLe Lauffen im Jugendhaus Nordheim 09.09.2021

Endlich mal wieder Zeit gemeinsam zu spielen, zu experimentieren und dabei neue Kinder kennenzulernen!

Es wurde getüftelt und experimentiert: anhand eines selbstgebauten Spektroskops erfuhren wir aus welchen Farben das Licht besteht und durch eine Bildertrommel hatten wir unser eigenes Kino im Handbetrieb. Altbekannte Gesellschaftsspiele wie Mikado und Mühle wurden gebastelt und mit einem vollen Rucksack gingen die Kinder nach Hause.

Am Schluss waren wir uns einig: Wir hatten viel Spaß miteinander und wären gerne länger geblieben.

Ildikó Grosz

Jugendhilfe im Lebensfeld (JuLe) - Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Heilbronn e. V.

